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日韓併合から100年シンポジウム 2010/02/15 06:49 

支那の「華夷秩序」と朝鮮の「小中華思想」 

  

 歴史の真実が伝わらない今の教科書 

 福沢諭吉の「脱亜論」を模擬授業で！ 

  
   突然ですが、45年ぶりに「高校生」に戻った気持ちで近代の歴史の授業を受けてきました。日本の伝統と文化を語る集いが主

催（企画運営「新しい歴史教科書をつくる会」東京支部、三多摩支部）した<歴史・公民> 東京塾 第八回研修会に出席してきた

のです（13日、豊島区医師会館で開催、四時間のロングラン）。 
  
   この日は「日韓併合から100年」 シンポジウム 第2回「日韓併合とは何か、超えられない文化の壁」がテーマでした。まあ、「文

化の壁」というよりは韓国側が過去の歴史の真実を直視すると自国が余りにも惨めなので「歴史を書き換えてウソをつき続けて

いる」のが実態だと私は思ってますが。 
  
   当日は、《模擬授業（90分）》「福沢諭吉の『脱亜論』 ～ 明治10年代の日朝関係」授業者：上原卓（元公立学校校長・自由主

義史観研究会事務局長）、《講演（45分）》 「日韓併合の経緯」講師：石部勝彦（自由主義史観研究会会員）、《シンポジウム（50
分）》 「日韓併合とは何か、超えられない文化の壁」 司会：松本賦壽（「つくる会」東京支部会員） パネリスト：杉本幹夫（自由主

義史観研究会）、松木國俊（「つくる会」三多摩支部）、石部勝彦（自由主義史観研究会）の三部構成でした。 
  
   さすがに先生方が中心の会だけあって中身が専門的で「濃い」ですね。以下、 初の模擬授業で行われた内容の一部をブロ

グで再現してみます。第一時限は「征韓論」でした。なるほど、こうして勉強すると飲み込みが早いな、と感心した次第です。  
  

 
マイクは上原卓先生、会場はほぼ満杯という人気でした 

  
先生 皆様こんにちは。自由主義研究会の上原卓と申します。今日は皆さんに高校生になって頂いて、授業を進めたいと思いま

す。明治初年から明治10年代までの日本と朝鮮との関係について今日は勉強いたします。我が国は江戸時代から朝鮮とは交

際がございました。明治新政府が誕生した1868年の12月、日本政府は朝鮮政府に国書を送りました。 
  
   その国書の内容は、「我が国は江戸政権から明治新政権に変わりました。これからもよろしくおつきあいの程を」という内容で

した。ところが朝鮮政府はその国書の受け取りを拒否しました。何故、拒否したのでしょうね。そのことについて書いた資料1をお

読み下さい。黙読して終わったら私の方を見て下さい。 
  
【資料1】 
   新政府は発足とともに朝鮮に国交樹立を求めたが、当時、鎖国政策をとっていた朝鮮は、日本の交渉態度を不満として交渉

に応じなかった。「詳説日本史B」(山川出版杜)250頁 
  
先生 よろしいですね。何故拒否したのでしょうね。そのことについて説明した資料2をご覧下さい。そして①から④のどれか一つ

にチェックを入れて下さい。 
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【資料2】 
   日本の交渉態度のどのような態度を不満として朝鮮は交渉に応じなかったのでしょうか。「日本のこんな態度に朝鮮は不満を

いだいた」と思う理由にマルをつけてください。 
 
①国書をもってやってきた日本の使者の態度が無礼だった。 
②鎖国政策をとっているわが朝鮮のことに気を遣わず、 初から「開国するのは当たり前」という態度をとる日本政府の交渉態

度が不満である。 
③日本政府の国書に朝鮮を見下した文言が入っており、朝鮮政府としては許せなかった。 
④その他  

  
  

 
その「征韓論」を巡って西郷隆盛と大久保利通のやりとりの緊迫した場面です  

  
先生 よろしいですね。では挙手で答えて下さい。①の方、②、③、多いですね、では④の方。そのほかに考えた方、いますか？

はい、どうぞ。 
  
生徒 日本が「天皇」という言葉を使ったからだと思います。当時の朝鮮では「天皇」は中国でしか使えない言葉、と捉えていたの

だと思います。 
  
先生 他の方もそうですか？いや～君たちは素晴らしい高校生ですね（笑い）。実際の処、朝鮮政府は国書の何に拒否反応を示

したのでしょうかね。資料1、2には書かれていない事情を詳しく説明した文章があります。資料3をＡさん、読んで下さい。 
  
【資料3】 
小中華思想で日本を見下していた朝鮮 

  
   朝鮮政府は、日本政府から届いた国書のなかに「我が皇上」（「我が国の天皇」の意味）という文字があるからといって国書の

受け取りを拒否した。「皇」は、朝鮮が宗主国と仰ぐ支那の皇帝（清朝皇帝）だけが使用することのできる文宇である、その文字を

日本国王が使うのは僭越である、と朝鮮政府は考えた。 
  
   支那には華夷（かい）思想があった。華夷思想とは、「支那は世界 高の文明国であり、周辺の未開な国や民族は、「支那が

文化を与えて教え導くべき存在である」とする思想である。支那は、これら劣った国や民族を「軍事的、経済的に支援したり支配し

たりすることができる」とする思想である。 
  
 このような支那中心に組み立てられている国際関係を「華夷秩序」という。 
  
   一方、朝鮮には、小中華思想があった。それは、自分たちの朝鮮国は、支那に次ぐ文明国であるとする思想である。その朝鮮

からみると、日本は文化的に朝鮮よりも劣った国ということになる。その劣った日本が、まるで支那と対等の国であるかのように

「皇」の文宇を入れた国書をわが朝鮮に渡そうとしている、身の程を知らぬ無礼な国である、といって朝鮮政府は国書の受け敢り

を拒否したのである。 
  
  日本は聖徳太子の時代から「華夷秩序」と距離を置くとともに皇室を仰ぎ戴いてきた。朝鮮に送った日本政府の文書に「皇」の
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タグ： 日韓併合100年  日本の伝統と文化を語る集い  新しい歴史教科書をつくる会  自由主義研究会  福沢諭吉  『脱亜論』

  征韓論  天皇陛下  国書   

文字を入れるのは当たり前のことであった。 
 このように両国の考え方の食い違いがあり、交渉はうまくいかなかったのである。（以下略） 
  
   いや～素晴らしい授業です。資料1というのは実際の教科書で記述されている内容でしょう。これではほとんど内容が判りませ

んが、資料2と3のプロセスを通じて本当の内容を理解させようという試みですね。まずは教科書そのものを「新しい歴史教科書」

に替えるのはもちろんですが、日教組などの左翼系先生に強制的にこの授業を受けさせて、本当の近現代史をいまの生徒に伝

えたいものだと感心した次第です。 
 
  

 
「竹島プロジェクト」に参加しています 

・島根県 Ｗｅｂ竹島問題研究所  
  

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(23) 

コメント(23) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/15 07:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「日本は今まで米国に依存しすぎていた」首相がまた問題発言  

 
【ワシントン＝佐々木類】鳩山由紀夫首相が今月１日に行ったメキシコのカルデロン大統

領との会談で「日本は今までとかく米国に依存しすぎていた」と語り、米国と距離を置く考

えを改めて示していたことが波紋を広げている。 

 
 鳩山首相は会談後の共同記者会見でも経済面での対米依存に言及していたが、日米

安保条約改定５０年の節目を迎え、両国が同盟深化の協議に乗り出した直後だっただけ

に発言の真意を問う声もあがっている。（続きは以下で） 
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http://sankei.jp.msn.com/world/america/100215/amr1002150131000-n
1.htm 
 
・本音だから何回も言うでしょう。 
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Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
愛書連 講演会 「メディア・パトロール・ジャパンとは何か」  

 
日時  平成22年2月20日（土） 18時00分～21時00分 
場所  東京ウィメンズプラザ 第一会議室 

http://www.tokyo-womens-plaza.metro.tokyo.jp/contents/map.html 
 
内容  講師：西村幸祐（激論ムック編集長・評論家・ジャーナリスト） 
演題  メディア・パトロール・ジャパンとは何か 

 
会費  1,000円 
ご連絡先  愛書連 http://aishoren.exblog.jp/  

 

2010/02/15 07:27

Commented by maaz さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
近、大人向けの歴史教科書が売れているそうですね。 

まずは国民全員が歴史に興味を持つことが大事ですよね。 

 
小中華思想の朝鮮の悲哀ならこちらをご参考に、どうぞ。 

 
ブログ「news archives」さんから 
朝鮮通信使、金仁謙の著書『日東壮遊歌』  

 
●1764年1月22日 大阪  
100万軒はあると思われる家の全ては「瓦の屋根」だ。凄い。  
大阪の富豪の家は「朝鮮の 大の豪邸」の10倍以上の広さで、  
銅の屋根で、黄金の内装である。 この贅沢さは異常だ。  
都市の大きさは約40kmもあり、その全てが繁栄している。信じられない。  
中国の伝説に出てくる楽園とは、本当は大阪の事だった。  
世界に、このように素晴らしい都市が他にあるとは思えない。  
ソウルの繁華街の10000倍の発展だ。  
北京を見た通訳が通信使にいるが、「北京の繁栄も大阪には負ける」と言っている。  
穢れた愚かな血を持つ、獣のような人間が中国の周の時代に、この土地にやってきた。  
そして2000年の間、平和に繁栄し、一つの姓（つまり天皇家）を存続させている。  
嘆かわしく、恨めしい。  

 
●1764年1月28日 京都  
 
街の繁栄では大阪には及ばない。  
しかし倭王（天皇）が住む都であり、とても贅沢な都市だ。  
山の姿は勇壮、川は平野を巡って流れ、肥沃な農地が無限に広がってる。  
この豊かな楽園を倭人が所有しているのだ。  
悔しい。 「帝」や「天皇」を自称し、子や孫にまで伝えられるのだ。  
悔しい。 この犬のような倭人を全て掃討したい。  
この土地を朝鮮の領土にして、朝鮮王の徳で礼節の国にしたい。  
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・・・つづき 

 
●1764年2月3日 名古屋  
 
街の繁栄、美しさは大阪と同じだ。 凄い。  
自然の美しさ、人口の多さ、土地の豊かさ、家屋の贅沢さ…この旅で 高だ。  
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中原（中国の中心地）にも無い風景だ。  
朝鮮の都も立派だが、名古屋と比べると、とても寂しい。  
人々の美しさも 高だ。  
特に女性が美しい。 美しすぎる。 あれが人間だろうか？  
「楊貴妃が 高の美人だ」と言われているが、名古屋の女性と比べれば、美しさを失うだ

ろう。  
（帰路にて）  
名古屋の美人が道を歩く我々を見ている。  
我々の一員は、名古屋の美人を一人も見逃さないように、  
頭を左右に必死に動かしている。  

 
●1764年2月16日 江戸（東京）  
 
左側には家が連なり、右側には海が広がっている。  
山は全く見えず、肥沃な土地が無限に広がっている。  
楼閣や屋敷の贅沢さ、、人々の賑わい、男女の華やかさ、城壁の美しさ、橋や船…。  
全てが大阪や京都より三倍は優っている。  
この素晴らしさを文章で表現する事は、私の才能では不可能だ。  
女性の美しさと華やかさは名古屋と同じだ。  

 
 
・・・朝鮮人は300年前から変わりませんね（笑） 
 

2010/02/15 07:38

Commented by maaz さん 

それにしても鳩山は現実が見えないバカですね。 
昨日も、コメントがありましたが、トヨタのリコールのような経済問題がこれから

頻発すると思われます。 

 
ところで、防衛大臣の北沢のバカが、自衛隊の連隊長のスピーチの揚げ足を取って、クー

デターにつながるなどと言いがかりをつけてファシズム全開です。「信頼してくれ」って言っ

ただけで、「トラストミー」につなげるなんざぁ、きょうび北朝鮮でもやりませんよ。 

 
日本は、ファシズム国家へまっしぐらですね。まるでナチスの台頭の再現です。ヒトラー

も、国民の平和主義を利用して、軍の専門家を追い出しましたが、結果は知っての通りで

す。 
平和主義者に限って戦争に突っ走り、平和主義者ゆえに戦争に負けるのです。 

 
経済オンチ、軍事オンチ、外交オンチの三拍子そろった政権なんて、世界中探しても・・・

某半島南部にありましたね。 

 

 

2010/02/15 08:25

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>全てが大阪や京都より三倍は優っている。  

>この素晴らしさを文章で表現する事は、私の才能では不可能だ。  
>女性の美しさと華やかさは名古屋と同じだ。  
 
この記述は私も何回か見ています。褒めすぎでは？と思うこともありますが当時の自分

の国と比較しての印象でしょうね(^^；。  
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To maazさん  
 
>経済オンチ、軍事オンチ、外交オンチの三拍子そろった政権なんて、世界中探して

も・・・某半島南部にありましたね。 

 
本当に 低の政権です。 

 
「日本の信用」という面も含めて「解体」が進んでいますね。  

 

2010/02/15 09:54Commented by 国民の声 さん 
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花うさぎ様 

 
日韓併合から１００年シンポジュウムにご多忙にもかかわらずご参加頂いた

上、過分のお褒めに預かり、更にブログに取り上げていただき有難うございま

す。 

 
裏方一同、心から御礼申し上げます。  

 

2010/02/15 10:24

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>日韓併合から１００年シンポジュウムにご多忙にもかかわらずご参加頂いた

上、過分のお褒めに預かり、更にブログに取り上げていただき有難うございます。 

 
とんでもないです。大変勉強になりました、こちらこそありがとうございました(--)。  

 

2010/02/15 12:36Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
シー・シェパードの船長が日本船に乗り込み３億円を要求 船内で身柄を保護 

 
環境保護を標榜する米団体「シー・シェパード（ＳＳ）」が南極海で日本の調査捕鯨船団に

妨害活動を繰り返している問題で、水産庁は１５日、日本船団の監視船「第２昭南丸」に、

ＳＳの船長１人が侵入したと発表した。 

 
ＳＳ側は今年１月に抗議船と日本船が衝突した責任は日本側にあると主張し、侵入した

船長は第２昭南丸の船長に３億円を請求するとの趣旨の書簡を手渡したという。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/100215/crm1002151128007-n1.
htm 
 
・ちょうど良いから拘束して日本にまで持って来るべきですね。普通の感覚なら「切れて」

当然でしょう。  

 

2010/02/15 13:39Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
To maazさん、こんにちは  
>経済オンチ、軍事オンチ、外交オンチの三拍子そろった政権なんて、世界中探して

も・・・某半島南部にありましたね。 

 
＝＞ 先回、フォローして戴いたので今回は私から。maaz様は茶道と和裁をご趣味にし

ておられる大和撫子様でありながらの、この憤慨振りは男性のみならず、常識ある女性

陣にも相当な事象であることがひしひしと伝わります。 

 
それもこれも現社共的民団党（民主党とも言う）の構成員と内閣が戦後の偏向教育論法

で豊葦原の瑞穂の国、わが日本を毀損せしめようとする凡そ大和民族とは思えない悪行

三昧には怒り心頭です。彼らは断じて大和民族ではありません。 

 
中国の残虐ぶりは夙に有名ですが、一方では狡猾ではありますが「大人」の風情があり

ます。他方、隣のバカ朝鮮半島は北も南も怨恨深く、ヒステリックな感情を露にする無学

の「子供」以下です。 

 
一寸、歴史を知れば国家として独立できない弱虫が、当時の隣国の素晴らしさと発展を

羨むという根性は卑劣です。それでも今日の韓国経済は大したものですが、だからと言っ

て、隣国たる日本にチョッカイ出すのは止めて欲しいですね。 

 
日本解体三悪法もこういう流れに乗っ取って見ると筋が通ります。 
韓国の属国に成り下がらない為に、絶対、三悪法は阻止です。真正保守、日本が好き議

員の死闘＋一般国民の五臓六腑からの怒りをぶつけたいですね。  

 

2010/02/15 14:35Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
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歴史（特に日本史）が好きで、昨年、NHKまで嫌日番組制作に励んでいるとは

つゆ知らず、「日本と朝鮮半島２０００年」（Japan Project)と言う番組をたま

たま見たんですが、 

 
鬼のような顔の中大兄皇子が蘇我入鹿を理不尽にも虐殺、入鹿の首が宙を飛んで鮮血

が飛び散る気持ちの悪い絵から始まり、白村江の戦いでは、CGを駆使して唐の船は戦

艦大和のごとく巨大に描かれ、対する倭の船はまるで現在の釣り船程小さく、倭国が唐に

戦いを挑むこと事など馬鹿げているという事が言いたかったのでしょう。 

 
この番組の解説者は韓国の学者と、どこで探してきたのか日本人の学者、韓国大好きの

日本人タレント、それに著名なNHKアナウンサーだったような気がします。 当時の百

済、新羅はさりげなく美化されておりました。犬HK・・・・・ 
  
今日はBSTV（韓流ドラマ多すぎ）でオリンピック、PCで国会中継を見ています。先ほど下

村議員（自）の夫婦別姓法案に関する質問に千葉バアサンが答弁した後、亀さんが、国

民新党も私も反対だから、これは無理です、と明確に答弁。 
大丈夫かな？ 

 

2010/02/15 16:07Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
東京は雨が本格的です。 

 
>倭国が唐に戦いを挑むこと事など馬鹿げているという事が言いたかったのでしょう。 
 
この文を見て、いつだったか朝鮮通信使の番組を思い出しました。描写が事実とは真逆

で笑ってしまいました(^^；。 
 
>亀さんが、国民新党も私も反対だから、これは無理です、と明確に答弁。 
>大丈夫かな？ 
 
閣法が難しいなら議員立法という手もある、のですよね。議員立法禁止が絶対条件なら

少しは「ホッ」とするのですが、何せ目的のためには手段を選ばない連中ですから、油断

はできません。  

 

2010/02/15 16:14Commented by hasimoto214take さん 

To 花うさぎさん  
 
>To maazさん  
>  
>>全てが大阪や京都より三倍は優っている。 ..... 
..... 
>この記述は私も何回か見ています。褒めすぎでは？と思うこともありますが当時の自分

の国と比較しての印象でしょうね(^^；。 
 
皆さんもご存知だと思いますが, I.バード女史の朝鮮と日本の紀行文 
によれば, 日本の都市の町並は清潔で奇麗だけれども, 日本人男子は貧弱な体格で 
女子は色が黒いとあるのに対して, 朝鮮の街は建物も通りも汚く, 
朝鮮人男子は立派な白い服を着て用もなくぶらぶらしているけれども,  
女子は部屋の中に閉じ籠って見ることができない, とありますね. 
 
美しさそのものより, 町並みが清潔で男女が顔も隠さずに自由活発に 
歩いているのに驚いたのでしょうね. また, 一般の女子には美しく 
なろうとする文化がなかったようです. 結局, 文化の違いに驚いた 
のでしょう. 
 
何故だか中国・韓国に肩入れする女性が多いような気がするのですが, 

近の整形美人文化にだまされ, 
あちらの古来の文化では一般女性は美しくなかった事を知らないのですね. 
 

 

7日韓併合から100年シンポジウム：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1460981/



2010/02/15 16:36Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
ご体調はいかがですか。 

ご自愛下さい。 
こちらも連日零下で、頭痛がするほど寒いです。 

 
さて、 
3月12日に民法改正が閣議決定しそうだとの情報が入りましたが、これちょっと心配で

す。 
外国人地方参政権は、国民の反発が大きかったので民法はこっそり閣議決定するのでし

ょうか。 
色々な考えはあるでしょうが、夫婦別姓は、親子別姓となるので反対ですし・・・ 
法定相続分が、嫡出子と非嫡出子を同等にしようというのも腑に落ちないです。 

 
しっかり監視してゆかないと、居間の政権は取り返しのつかないことをやってしまいそうで

す。 

 

2010/02/15 17:15Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん  
 
>女子は部屋の中に閉じ籠って見ることができない, とありますね. 
 
はい、私も朝鮮紀行のエントリーでこの部分を紹介した記憶があります。 

 
>何故だか中国・韓国に肩入れする女性が多いような気がするのですが, 
> 近の整形美人文化にだまされ, 
 
しかし韓国女性の整形ブームは異常ですね？。この写真も異常だと思いますが(^^；。 
http://sukima.vip2ch.com/up/sukima015475.jpg 
 
>あちらの古来の文化では一般女性は美しくなかった事を知らないのですね. 
 
両班（貴族）の美しい処女を毎年三千にも清国に献上し続けた国ですから、残っているの

は？、ということなのかも知れませんね。  

 

2010/02/15 17:21Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんにちは。 
 
>ご体調はいかがですか。 
 
お陰様でかなり復調してきました(--)。 
 
>3月12日に民法改正が閣議決定しそうだとの情報が入りましたが、これちょっと心配で

す。 

 
気が抜けないですね。 

 
>色々な考えはあるでしょうが、夫婦別姓は、親子別姓となるので反対ですし・・・ 
 
私もそうですが、先ほど野田聖子のインタビュー記事を読んで考え込んでしまいました。 

http://business.nikkeibp.co.jp/article/topics/20100212/212656/ 
 
>しっかり監視してゆかないと、居間の政権は取り返しのつかないことをやってしまいそう

です。 

 
戦後 低の内閣を誕生させてしまった国民は反省すべきですね。どんどん日本が壊され

ています、残念ながら。  

 

2010/02/15 18:45Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
すごい歴史の授業ですね！こんな授業なら受けてみたいものです。  

8日韓併合から100年シンポジウム：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1460981/



歴史は、時間をかけて、いろいろな角度から勉強すると面白いのだなあと思いました。 

 
私の世界史の教師は、授業の 初の 初に、「この国はいずれ、ソ連のような社会（共

産？）主義国家になる。だから君たちは資本民主主義のことはあまり勉強しなくてよい。

私の授業では主に社会主義に力を入れて勉強する。」とのたまいました。思わず、はい、

と挙手して「そんなことを断言しちゃっていいんですか？未来のことは誰にもわからないと

思います。」と意見した私（笑）。多くの生徒が「御しやすい先生だな」とスルーするのを、

私は即座に手を挙げて歯向かったのですから、先生は何と思ったでしょうね。今思えば、

学生闘争の時代に学生だった先生でした。あれが左翼って奴だったんだな～とこの歳に

なって思います。 
ちなみに、その先生には言いたいこと・疑問に思うことはすべてぶつけてやろうとそのとき

に決意しましたので、その先生の授業の成績は常にクラスでトップを維持し続けました。 
（数学は２０点を取ったことがありますが・・・＾＾；）  

2010/02/15 19:30Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>主に社会主義に力を入れて勉強する。」とのたまいました。 
 
酷い教師ですね。バカ丸出しじゃないですか(^^；。 
 
>未来のことは誰にもわからないと思います。」と意見した私（笑）。 
 
偉い！。座布団100枚進呈です。 
 
>その先生の授業の成績は常にクラスでトップを維持し続けました。 
 
凄い！尊敬しちゃいます、マジで。 

 

2010/02/15 21:27Commented by hasimoto214take さん 

To 花うさぎさん  
 
 
>私もそうですが、先ほど野田聖子のインタビュー記事を読んで考え込んでしまいました。

>http://business.nikkeibp.co.jp/article/topics/20100212/212656/ 
 
少子化は経済の問題ですね. 
 
出典は今思い出せないので自信を持って書けないのですが, 
「経済と出生率は同じ傾向がある,」そうです. 
将来が不安だと子供を持つのは考えますから当然です. 
野田氏はフランスをあげていますが, あの様に国内に 
問題を抱えている国をモデルにしても仕方がないと思います. 
 
それに, 増田悦佐氏「内向きの世界帝国...」によれば, 
日本において少子化を問題にする必要はないそうです. 
同氏によれば, 日本の殆んどの地域では人口減少が生産性を改善し, 
人口増加が生産性を改善するのは限られた大都市しかないとのこと. 
国内生産を活性化させれば, 地域社会も新しい形の産業で 
復活する筈です. 
 
経済の分からない人に少子化対策を任せたのが自民党の間違いでした. 
 
 
それから, 
 
> >女子は部屋の中に閉じ籠って見ることができない, とありますね. 
> はい、私も朝鮮紀行のエントリーでこの部分を紹介した記憶があります。 
 
失礼しました, どこかのブログで見たなと思って用心したのですが. 

 

2010/02/16 01:38Commented by fu1220 さん 

9日韓併合から100年シンポジウム：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1460981/



 

>閣法が難しいなら議員立法という手もある、のですよね。議員立法禁止が絶

対条件なら少しは「ホッ」とするのですが、何せ目的のためには手段を選ばな

い連中ですから、油断はできません。  

 
千葉大臣も、原口大臣も議員立法を狙っています。 
千葉大臣は分かりやすいですが、原口大臣は本物の曲者です。次の首相候補になると

いう可能性もありますし・・・。もちろんその前に民主党には退いていただかなければいけ

ません。 
地方議員の先生方の出番です。地元議会での外国人地方参政権反対意見採択に協力

していただきましょう。  

 

2010/02/16 07:11Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん おはようございます。 
 
>あの様に国内に問題を抱えている国をモデルにしても仕方がないと思います. 
 
賛成です。未婚の母が半分近い国を引き合いに出すとは？。 

 
>経済の分からない人に少子化対策を任せたのが自民党の間違いでした. 
 
夫婦別姓に隠された狙いが判らないようでは保守系議員とは云えないでしょうね。  

 

2010/02/16 07:14Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん  
 
>千葉大臣は分かりやすいですが、原口大臣は本物の曲者です。次の首相候補になると

いう可能性もありますし・・・。 

 
冗談にもほどがありますよね。「国家転覆」をうっかりとはいえ口にする輩は。 

 
>地方議員の先生方の出番です。地元議会での外国人地方参政権反対意見採択に協

力していただきましょう。 

 
本当に地方議員には「この人こそ国会議員に」と言う人が沢山います。「替われ！」と云い

たいですよ。 

 

10日韓併合から100年シンポジウム：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1460981/


